# MEMORIA ANUAL-















La Fundación Cecilia Rivadeneira (FCR) nació en el año 2004 como un emprendimiento para transformar la vida de los niños/as ecuatorianos diagnosticados con cáncer y sus familias. Es una labor integral que trabaja en todos los frentes que afectan el entorno de los niños y las niñas. Busca construir una sociedad con conciencia social, donde los beneficiarios de cada acción son al mismo tiempo actores de su propio desarrollo, para que el resultado sea multiplicador y el impacto positivo tenga un alcance profundo en las familias afectadas por el cáncer infantil.

### MISIÓN

MISIÓN Transformar la calidad de vida de los niños niñas y adolescentes con enfermedades catastróficas y en situación de vulnerabilidad a través de 4 ejes de acción que son: SALUD INTEGRAL, EDUCACIÓN, INVESTIGACIÓN Y EMPRENDIMIENTO

### VISIÓN

VISIÓN En el 2030, la FCR será un referente en apoyo a la salud de enfermedades catastróficas del Ecuador y de Latinoamérica, implementando de programas innovadores de atención integral para niños/as con cáncer y sus familias





- > VACUNACIÓN
- > ALBERGUE
- > FUGA DE ÁNGELES
- > CUMPLIENDO SUEÑOS



**EDUCACIÓN** 

- > VACUNACIÓN
- > ALBERGUE
- > FUGA DE ÁNGELES
- > CUMPLIENDO SUEÑOS







# SALUD INTEGRAL



Niños ,niñas, adolescentes con enfermedades catastróficas y su familia fueron vacunados contra el covid19 en la Escuela Granja. 1000 personas culminaron su proceso de vacunación recibiendo su segunda dosis de AstraZeneca contra el covid19 en las instalaciones de la Fundación Cecilia Rivadeneira. Ante la emergencia de salud que ha vivido el Ecuador sobre la propagación de la pandemia de COVID-19, la Fundación Cecilia Rivadeneira ha tomado distintas acciones para calmar el dolor a familias en situación de vulnerabilidad tanto de nuestra fundación como de otras fundaciones amigas.



Es por esto que la Fundación Cecilia Rivadeneira firmó un convenio marco con el Ministerio de Salud Pública para brindar atención integral a los niños de la red de salud pública del país, a través de los servicios de la fundación y un convenio de cooperación con el Hospital Baca Ortiz para brindar un servicio de hospedaje completo a los niños con cáncer más un acompañante, que vienen a realizar sus tratamientos o citas médicas en Quito.

El albergue funciona desde el 2020 y se han recibido un aproximado de 100 familias. Se brinda tres comidas al día, seguridad, espacios verdes y actividades, transporte desde la Fundación hasta el hospital y de regreso.



El objetivo principal de este programa es sacar momentáneamente al niño/niña del ambiente hospitalario, con previa autorización médica, a un espacio de diversión y juego. En estas actividades los niños/as pueden interactuar con otros niños/as, compartir, jugar, divertirse y olvidar momentáneamente su enfermedad. Para esto se cuenta con el acompañamiento de voluntarios capacitados y sus padres.



Buscamos construir momentos mágicos e inolvidables para los niños y sus familias al superar las expectativas de sus sueños. Este programa se basa en el programa de investigación "Háblame de ti".

Resultados: 2 sueños cumplidos







La biblioteca ambulante tiene dos objetivos: visitar los barrios de la ciudad para promover la lectura in situ, con el apoyo de voluntarios y manteniendo las medidas de bioseguridad, y estimular el gusto por los libros, a través de donaciones. En la actualidad, la biblioteca cuenta con un repositorio de mil libros entre novelas y cuentos y ha visitado 12 barrios de la ciudad de Quito.



La feria del libro es un espacio de promoción de la lectura, de valorización de la literatura y del conocimiento, de acceso al libro y de formación de lectores y promotores de lectura como vía principal para lograr el desarrollo personal y comunitario.



## **EMPRENDIMIENTO:**



El Café de la Granja es un emprendimiento social de Fundación Cecilia Rivadeneira. El impacto económico que generó el COVID también tuvo efectos en las organizaciones sociales. La sostenibilidad de la Fundación se ha visto comprometida, es por esto que este proyecto de apertura del espacio de la Escuela Granja al público en general para cafetería, teatro, huertos, etc., Este permite a la Fundación continuar realizando el trabajo integral en salud, educación e investigación con los niños con cáncer y sus familias. La Fundación Cecilia Rivadeneira propone un modelo innovador con el proyecto del Café de la

Granja en el espacio de la Escuela Granja, que por un lado genera empleo y desarrollo para mujeres de grupos vulnerables y por otro lado trabajá en educación de la población joven en: valores, sostenibilidad ambiental, salud alimenticia. Asimismo, se pretende fomentar una sociedad más consciente de la problemática del cáncer, más inclusiva y solidaria. Sustentándose en los Objetivos de Desarrollo Sostenible y de Milenio, promovidos por la Organización de las Naciones Unidas. En el presente proyecto, se trabaja alrededor de varios objetivos del desarrollo sostenible que se detallan a continuación: Educación de calidad, Igualdad de género, trabajo decente y crecimiento económico, ciudades y comunidades sostenibles, producción y consumo responsable



# ¿CÓMO PUEDES AYUDAR?



#### **VOLUNTARIADO MEMO FCR**

Para ser parte de nuestro Programa de voluntariado memo FCR debes donar tu tiempo y acudir a una inducción de formación que es anunciada a través de nuestras redes sociales de forma periódica. Además debes participar en al menos dos jornadas mensuales en nuestros diferentes programas. Para más información ingresa a: www.fcr.org.ec.



#### **SOCIOS BENEFACTORES**

Sé un embajador de nuestra causa, aporta económicamente a la permanencia y desarrollo de los programas que promovemos en beneficio de los niños diagnosticados con cáncer y sus familias. Comunícate al correo:

comuncación@fcr.org.ec



#### **VOLUNTARIADO PROFESIONAL**

Si deseas aportar a nuestra causa a través de tus conocimientos, envíanos tu hoja de vida, disponibilidad de horario y en qué área te gustaría apoyar nuestro trabajo al correo voluntariado@fcr.org.ec



## PARA EMPRESAS: PRODUCTOS Y SERVICIOS

Creemos que el emprendimiento social debe ser uno de los motores para consolidar un Ecuador más equitativo. A través de esta filosofía, FCR decidió ir por el camino de la autogestión mediante la comercialización de productos y servicios con causa, entre ellos contamos con programas de responsabilidad social y voluntariado corporativo. Para más información comunicate: comunicacion@fcr.org.ec



## REDES SOCIALES



Fundación Cecilia Rivadeneira

34 mil seguidores



@JuntosSomosVida **6.730 seguidores** 



Fundación Cecilia Rivadeneira
421 seguidores



Fundación Cecilia Rivadeneira
764 seguidores



Fundación Cecilia Rivadeneira
7.010 seguidores





O Dirección: Av. Simón Bolivar y Av. Ruta Viva, sentido sur norte.

**Teléfono: 098 457 8749** 

Página web: www.fcr.org.ec